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Als Unternehmen und Unternehmer haben wir Ende 2024 und Anfang 2025 mit
vielen hoffentlich sichtbaren und spürbaren Veränderungen begonnen.
 Durch DISC haben wir mehr darüber gelernt, wer wir sind, wie wir kommunizieren
und was bei anderen empfindlich ankommt. Dies sorgt für eine bessere
Kommunikation und Zusammenarbeit sowie weniger emotionale Momente. Wir
haben viele Daten erhalten und müssen sie nun priorisieren.
 Wir haben gemeinsam schöne Momente gefeiert und Verbesserungsmöglichkeiten
identifiziert. Lassen Sie uns daran arbeiten.

Hallo zusammen;
Hier ist unser Newsletter; Die erste wirklich arbeitsreiche
Woche mit großen Bestellungen ist fast vorbei.

Vrijdag, 14/03/2025
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Schematisch dargestellt mit der Frage:
Wo liegt dein Fokus?
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In den kommenden Wochen steigern wir uns schrittweise in eine
noch arbeitsreichere Zeit – ich freue mich sehr darauf!
Unsere Pflanzen stehen noch stärker im Mittelpunkt unserer Arbeit.
Das Unternehmen verfügt jetzt über 2 Kilometer neue Förderbänder.
Wir sind bereits mit unseren Produktionsarbeiten für 2024 voraus.
Wir haben in neue Kollegen investiert, die gemeinsam mit uns weiter
am Erfolg arbeiten. Sie stellen sich unten vor.
Wir achten mehr aufeinander und investieren schon seit einiger Zeit
in eine verbindende Kommunikation. Unser Hauptziel ist es,
gemeinsam Ergebnisse zu erzielen. Bitte halten Sie daran fest, auch
wenn es stressig wird.
Wir sind in den Hillenraad Top 100 (zu den 100 führenden
Gartenbauunternehmen gehörend).
Wir erscheinen in allen Fachzeitschriften und im Fernsehen.
Wir sind stolz darauf, erneut für die große Plus-Aktion zu liefern.
Wir haben uns von einem ineffizienten Standort an der Eerste
Tochtweg 34 verabschiedet.
Der Standort Bredeweg wurde von 1,5 ha auf 5 ha erweitert.
Lasst uns gemeinsam genießen und stolz auf uns und unser
Unternehmen sein.

Vor Beginn der arbeitsreichen Saison haben wir bereits viel getan. Hier eine
Zusammenfassung:

Wichtige personelle Veränderungen im Team:

Maarten reflektiert über seine Lernerfahrungen und seinen Entschluss, eine neue Stelle
anzunehmen.

Laurens stellt sich als jemand vor, der stets nach neuen Herausforderungen und
persönlichem Wachstum sucht.

Bert erzählt von seinem Hintergrund im Gartenbau und seiner Begeisterung für Stauden.

Dies bringt eine positive Dynamik mit sich. Haben Sie noch weitere Quick
Wins? Teilen Sie sie gerne mit mir und miteinander.
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Maarten: Vor drei Jahren begann mein Abenteuer bei Van Woudenberg Tuinplanten. Es
war ein Abenteuer, bei dem ich viel gelernt habe – nicht nur über Pflanzen, sondern
auch über mich selbst.
 Leidenschaft, die Art und Weise, wie wir über die Produkte sprechen, die wir herstellen,
und die Pflanze ins Zentrum stellen – darüber haben wir oft gesprochen. Nicht einfach
zufrieden sein, sondern nach Lernmomenten suchen, um immer einen Schritt voraus zu
sein.
Schnelle Entscheidungsfindung, effiziente Prozesse und eine flache, pragmatische
Organisation sind nur einige Merkmale, die Van Woudenberg Tuinplanten auszeichnen
und das Unternehmen einzigartig in der Branche machen

Obwohl ich diese
Eigenschaften schätze, habe
ich mich entschieden, eine
neue Stelle anzunehmen.

 Ich blicke auf eine schöne
Zeit zurück und möchte Rick
und Grazyna für die
Chancen danken, die sie mir
gegeben haben.

 Außerdem möchte ich mich
bei meinen Kollegen für die
Zusammenarbeit bedanken.

Laurens:
Hallo zusammen,
Mein Name ist Laurens Koole, ich bin 37 Jahre alt, verheiratet mit
Marleen, und wir haben drei Kinder.
 Wir wohnen in Waddinxveen. Wie die meisten von euch wissen,
habe ich im Januar bei Van Woudenberg angefangen.
 Davor habe ich fast vier Jahre bei Horti-Clean gearbeitet und
konnte durch sie bereits zweimal an der Plus-Aktion mit euch
teilnehmen.

Ich bin jemand, der immer auf der Suche nach neuen
Herausforderungen und Erfahrungen ist – sei es in meiner Arbeit,
meinem Hobby (Truck-Pulling) oder meinem persönlichen Leben.
Ich liebe es, zu wachsen und mich zu verbessern.
 Ich glaube auch daran, dass wir mit der richtigen Einstellung und
Engagement viel gemeinsam erreichen können. 

Deshalb bin ich immer offen für neue Chancen und Anmerkungen.
Lasst uns gemeinsam ein großartiges Jahr daraus machen!
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Bert:
Mein Name ist Bert Steenks, ich bin 54 Jahre alt. Ich bin mit Christine verheiratet, und wir
haben fünf Söhne im Alter von 14 bis 23 Jahren.
 Wir wohnen in Rijswijk, in einem alten Gartenbaugebiet (Sion), das mittlerweile zu einem
Wohngebiet umgewandelt wurde. Die Veranstaltung „Kom in de Kas“ wurde ursprünglich
in Sion ins Leben gerufen.

Mein Vater begann mit dem Anbau von Bouvardien, und ich setzte dies später fort. Es
blieb ein Nischenprodukt, das schwer zu kultivieren war und eine geringe Haltbarkeit
hatte. Dadurch konnte das Anbaugebiet nicht wachsen.
 Viele Züchter gaben auf, und ich tat das Gleiche im Jahr 2017. Kürzlich wurde bekannt,
dass auch die letzten beiden Züchter aufhören damit verschwindet die Bouvardie aus
den Niederlanden.

Nach 2017 begann ich, in der Orchideenproduktion zu arbeiten, zuerst bei Ter Laak und
später bei Piko Plant. Nun mache ich einen Wechsel zu Stauden das erfordert vielleicht
eine Erklärung.
 Ich hatte immer ein großes Interesse an Gärten. Ich habe einmal einen
Gartenarchitektur-Kurs gemacht, aber mein größtes Interesse galt immer den Pflanzen.
Ich begann, mich intensiver mit Gartenbüchern zu beschäftigen, wurde mit „The Dutch
Wave“ vertraut und natürlich mit Piet Oudolf, der einen enormen Einfluss auf den
heutigen Staudenanbau hat.

Letztes Jahr absolvierte ich daher eine Ausbildung zum Bepflanzungsberater an der
Design Academy in Boskoop. Ich habe mich mit 600 Pflanzen auseinandergesetzt, von
Zwiebeln bis Bäumen und allem dazwischen.
 Mir wurde immer klarer, dass ich daraus meinen Beruf machen wollte.
Als ich die Stellenanzeige für den Anbaumanager bei Van Woudenberg sah, habe ich mich
sofort beworben.

Wir starten mit großem Vertrauen in die neue Saison. 
Wir schließen mit:

 „Von gut zu noch besser“

Vielen Dank für Ihre Leidenschaft und Ihr Engagement in unserem Team.
 Und vielen Dank für Ihr Vertrauen.

Beste Grüße, Grazyna und Rick

Rick war begeistert von meinem Interesse an Pflanzen, und
wir waren uns schnell einig.

Es ist ein völlig anderes Produkt als Orchideen, die ein Jahr
zum Wachsen brauchen.
 Mit meinem Wissen über Pflanzen und meiner langjährigen
Erfahrung im Gartenbau freue ich mich darauf, zum Erfolg
von Van Woudenberg beizutragen.
 Ich freue mich sehr darauf, mit euch allen
zusammenzuarbeiten!
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